

# Compte Rendu du Conseil d'Administration

## dimanche 21 juin 2011

Le lundi 20 juin 2011, trois membres du conseil d'administration de l'Association Culturelle et Sportive « Canne et Dragons » se sont réunis en conseil d'administration.

Le conseil d'administration est présidé par Julien Falconnet, président de l'association.

Présents : Antoine Laroche, Philippe Breucker, Julien Falconnet.

Philippe Chardon est excusé.

### ***Réduction pour les personnes en difficulté financières.***

Antoine Laroche est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Suite au réajustement du montant des cotisation lors de la dernière AG, il est décidé de proposer aux personnes en difficulté financières (étudiants, chômeurs, etc) une réduction de 30€, afin que leur adhésion annuelle ne dépasse pas 100€. Le recours à l'utilisation de réductions extérieures sera encouragée, le club complétant la réduction. A. Laroche doit en particulier voir comment bénéficier des coupons de réductions pour les jeunes au niveau des mairies.

### ***Changement de banques***

Julien Falconnet est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Afin de réduire les frais bancaires de l'association, des rendez vous vont être pris pour transférer les comptes auprès de deux banques potentielles : la société générale et le crédit mutuel.

### ***Agrément Jeunesse et Sports***

Philippe Breucker est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. L'association ayant plus de deux ans d'existence, elle peut désormais demander cet agrément, et en a besoin dans le cadre de son développement.

### ***Adhésion CDOS***

Philippe Breucker est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. L'adhésion au CDOS permettra une meilleure information sur le contexte sportif et associatif à l'ACSCED, dans le cadre de son développement.

### ***Entrainements des samedis matin (saison 2011/2012)***

Julien Falconnet est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Afin de compléter le cours du lundi soir, il va être mis en place un

entraînement le lundi matin de 9h à 12h. Les lieux proposés sont : la stade de la rue Louis Braille(75012) qui est ouvert au public le Week End, le parc des Cormailles à Ivry (qui bénéficie d'un toi). Ponctuellement et sous réserve, il est envisagé de rejoindre les Apaches. Cet entraînement libre ouvert à tous les membres ne sera pas un cours, il permettra aux moniteurs de se perfectionner, aux compétiteurs de s'entraîner et aux débutant de pratiquer. Ponctuellement, si la formule fonctionne, certains entraînements seront transformés en cours pour pouvoir aborder des thèmes qui ne sont pas abordables en salle faute d'espace : le bâton, la double cane et l'arbitrage. L'association voudrait être présente sur les 5 compétitions nationale. Un planning prévisionnel sera proposé en début d'année aux adhérents.

## **Soirées thématiques**

Une fois par mois, après les cours du lundi soir, une salle sera retenue à la MDA pour organiser des réunions complémentaires. Un planning global sera proposé en début d'année aux adhérents .

## **Soirées thématiques : Informations**

Philippe Breucker est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Ces réunions permettront d'aborder des sujets généraux qui ne peuvent pas être abordés faute de temps lors du cours : Historique de la discipline, organisation géographique et administrative de la discipline (les clubs, les compétitions, les instances), théorie de la techniques (pourquoi les armés ?, logique interne de la canne, etc.). Cela permettra aussi d'aborder différents aspects de l'association elle même : objectifs, moyens, information, événements, la dimension ludique (jeux de plateau, de société, de rôle). Cela permettra aussi, sous réserve de matériel adéquat des debriefings vidéos de la pratique en cours/entraînement.

## **Soirée thématiques : Arbitrage**

Julien Falconnet est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Ces réunion permettront d'offrir une vision d'ensemble et une formation rapide sur les questions d'arbitrage afin de préparer à la compétition mais aussi simplement de pouvoir encadrer des rencontres internes au club. Le programme couvrira : Les grandes notions, le rôle du juge, le rôle de l'arbitre et du marqueur, les 10 critères de touche, le règlement, le décompte des points, etc. Un travail sur la base de vidéos permettra une première mise en application, des séances spécifiques le samedi matin complèteront.

## **Soirée thématiques : Jeux**

Antoine Laroche est chargé de ce dossier et mandaté pour entreprendre les actions nécessaires au nom de l'association. Ces réunions permettront d'expérimenter et de développer le pan ludique de l'association, par de "courtes" initiations aux jeu de plateau et de rôle. Les trois séances prévues à priori permettront : une initiation aux jeux de plateaux modernes (des jeux rapides seront proposés : antagon, wanted, 7wonders, citadelle, elixir, roborally), une initiation au jeu de rôle (petit scénario clef en main), initiation à des jeux plus longs/complexe pour les courageux (RFTG, Crique des pirates, wings of war).

Il est convenu que tous ces sujets seront traités et définis ou résolu avant le 22 juillet 2011.

Le président  
Julien Falconnet

Le secrétaire Général  
Philippe Breucker

Antoine Laroche